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本报讯 12月 19日上午，二七区委
书记陈红民带队调研二七商圈区域城市
复兴工作和全国卫生城市创建工作，并
在二七特色商业区管委会召开工作现场
推进会，区领导唐莉军、袁斌等参加。

陈红民一行察看了五彩路东延、云
台路兴盛路连通、百年德化二期地块以
及街区迎接全国卫生城市创建工作。实
地调研后，召开二七商圈区域城市复兴
工作推进会。

会上，二七特色商业区管委会传达
了市领导研究二七广场及周边地区交通
和地下空间专项规划会议精神。陈红民
结合会议精神，围绕当前隧道建设中存
在的问题以及重点工作任务进行全面安
排部署。

陈红民表示，作为二七商圈区域城
市复兴的主体，二七区要增强主人翁意
识和责任意识，勇于担当，继续加强团队
专班力量，统筹推进好各项工作。

要加强工程统筹推进，围绕 2022年
7月 1日隧道建设及广场和景观大道同
步亮相的目标，倒排时间、倒逼任务，抓
紧启动二七广场辅广场地下空间开发建
设、五彩路打通，尽快完成二七广场和景
观大道设计方案、德化新街人防工程调
整方案、周边建筑立面改造设计方案
等。做好规划对接衔接，加强与规划团
队和设计单位协调对接，高度关注K1、
K2和地铁10号线东延三线换乘点选址、
公交和停车场建设、地下商业和管廊建
设等重点事项，科学谋划、深入研究、提

升品质、强化效果。注重提升建设标准，
注重二七广场形象和品质，周边地铁出
入口要结合广场建设，统筹设计、同步改
建，加快推进德化街两侧建筑立面改造
收尾施工，做好店招标牌规范管理，务必
于元旦前整治到位。盘活用足国有资
产，以创建国家级步行街为契机，加强街
区招商运营和产业布局，妥善解决国有
资产遗留问题，确保国有资产保值增
值。全力保障隧道建设，积极解决隧道
工程占压百年德化二期地块问题，尽快
完成成本核算评估，对接设计单位统筹
考虑容积率、绿化率、建筑密度的指标控
制，有效保证隧道建设顺利施工。
记者 张改华
通讯员 姜聚鑫 张爱芹

二七商圈区域城市复兴工作推进会召开

安排部署隧道建设等目标任务

本报讯 12月 25日上午，二七区委
书记陈红民到嵩山路街道调研指导刘砦
社区党组织换届选举工作，听取大会各
项准备工作情况汇报，并出席刘砦社区
党委换届大会。区委办、区委组织部、区
委社治委、区民政局等有关部门负责人
陪同。

刘砦社区党委换届选举大会共分为
四个阶段，具体为预备会议阶段、正式选
举大会阶段、新一届党委会议阶段及大
会闭幕阶段。在预备会议阶段，街道党

工委书记宣读了《关于同意中共嵩山路
街道刘砦社区党员大会部分党员不计算
在应到会人数之内的批复》，全体党员认
真学习了“六做到、六严禁”换届纪律。

正式选举大会阶段，全体党员重温了
入党誓词，听取了上届社区党委做出的工
作报告，随后进行分组讨论，审议工作报
告，酝酿候选人人选，讨论大会选举办法
并推选监计票人。接着，候选人在大会上
进行竞职演讲，现场计票并公布结果。

在新一届党委会议阶段，选出了刘

砦社区党委书记、副书记、纪委书记。最
后的闭幕阶段通报了选举结果，新当选
的社区党委书记做表态发言，新当选的
党委领导班子就认真做好“开门一件事”
向全体党员做出庄严承诺。

下一步，嵩山路街道将持续组织好、
开展好剩余18个社区党组织的换届选举
工作，吃透换届政策要求，严格按照工作
流程，聚焦班子人员结构，抓好每个阶段
的工作任务，确保换出好班子。
记者 张改华

区领导调研指导刘砦社区党组织换届选举工作

吃透换届政策 确保换出好班子

本报讯 12月 26日，二七区委副书
记、区长苏建设来到大学路街道康桥华
城选区代表联络站，调研街道人大工作
开展情况，接待辖区选民代表。

苏建设首先实地察看了康桥华城选
区代表联络站近期开展的星级代表联络
站创建情况，以人大代表的身份参加了
康桥华城社区的活动，对康桥华城人大
代表联络站设施齐全、开展活动常态化、
居民参与热情高表示肯定。

随后，苏建设以人大代表的身份在
代表联络站开展接待选民活动，面对面
倾听群众心声。辖区党员、志愿者、楼院
居民代表和非公企业代表纷纷发言，就

群众关心的城市精细化管理、老旧楼院
改造、城市道路绿化、青少年教育辅导培
训、外卖小哥管理、居家养老和企业与政
府部门融合等问题提出意见建议。

在接待中，苏建设边细心倾听边认
真记录，对问题逐一解答。苏建设表示，
与会代表能够真诚地提出意见建议，是
对党和政府的信任。对于群众反映的问
题，能够立即解决的将要求相关部门立
行立改，以实际行动回应人民关切。不
能立即解决的，将列出计划书和时间表，
想尽办法解决。超出二七区职责范围
的，将按照相关权限把群众提的好意见
和建议向相关部门反映，或以代表建议

的形式在即将召开的省、市人代会上提
出，真正做到收集民情、为民代言。

苏建设表示，要真正树立以人民为
中心的思想，以党建为引领做好各项工
作，继续加强人大代表联络站建设，把联
络站作为联系群众、服务群众、履职为民
的重要平台，探索人大代表与选民沟通
交流的新渠道，通过联络站征集群众对
党和政府改进工作的意见建议，形成联
络站与选民联络的常态化，让联络站成
为反映社情民意的“直通车”和加强社会
治理的“加油站”。
记者 张改华
通讯员 姜丽丽 王亚楠

二七区领导调研街道人大工作开展情况，接待辖区选民代表

听民声解民忧 让代表联络站成为社情民意“直通车”

本报讯 临近岁尾，各类安全风险因
素交织叠加，也是安全生产事故的频发
期、多发期。12月 19日上午，二七区委
副书记、区长苏建设带队督导辖区安全生
产工作。区领导林海、胡新生、武永祥、
王玉卿，区应急管理局、消防救援大队、
教育局、交警三大队、停管中心及相关街
道主要负责人陪同检查。

苏建设一行先后来到交通路市场、
郑州居然之家中陆购物中心、长江东路
小学和现代鞋城广场等地。每到一处，

都仔细听取相关负责人的汇报，细致询
问安全管理人员应急处置措施、隐患排
查治理和双重预防体系建设等落实情
况，详细检查现场安全管理制度、应急预
案、消防安全和安全教育培训等制度措
施落实情况，并针对存在的困难和问题
提出了指导性的意见和建议。

苏建设表示，全区各级各部门站位
要高，要牢固树立“安全第一、生命至上”
的安全理念，时刻绷紧安全生产这根弦，
决不能有丝毫放松、丝毫松懈，必须持之

以恒、常抓不懈。
责任要明。行业管理部门和属地镇

办要按照“三个必须”和属地管理职责要
求，针对本行业本区域安全风险隐患进
行深层次分析研究，采取针对性措施，坚
决把事故隐患消除在萌芽状态。

工作要实。抓安全工作要注重方法
和措施，坚持“领导带头、以上率下”，深
入一线督导检查，现场解决问题，推动各
项工作落实、落地，确保全区安全形势持
续稳定。记者 张改华

二七区领导督导安全生产工作

站位高、责任明、工作实 时刻绷紧安全弦

二七区召开人才政策调研会
引进人才要留住、用好

本报讯 为认真贯彻落实郑州市“黄
河人才计划”重点工作任务推进会精
神，近日，二七区委常委、组织部长王升
建带领区人才成员单位部分代表走进
郑州 3Twork创业孵化器开展人才政策
调研，并与创新创业载体人才代表座谈
交流。

王升建一行深入郑州 3Twork创业孵
化器，详细询问企业招商运营状况、人才
引育情况及发展中急需解决的关键问题
等情况，并与各创新创业载体人才代表就
载体平台建设、人才引育、服务保障及人
才政策制定等进行深入交流。

在与双创载体负责人座谈交流过程
中，王升建表示，要紧跟“十四五”规划
方向，不断加强谋划载体平台的建设。
创新载体平台是汇聚创新领军人才、高
端人才的主要阵地，是增强区域科技创
新能力、推动高质量发展的重要支撑，
要引导研发机构、科技项目、高端人才
等创新资源向载体平台集聚，打造创新
联合体，实现以产聚才、人才赋能、创新
引领。

围绕产业链完善创新链，以企业为主
体、人才为核心，把新兴产业发展与加强
人才队伍紧密结合起来，使二七区人才政
策更“务实管用，可落地兑现”，努力让人
才引得进、留得住、用得好。
记者 张改华

郑州市验收二七区
安全发展示范城市创建工作

本报讯 为进一步加快推进国家级安
全发展示范城市创建工作，12月 23日至
24日，郑州市安全发展示范城市创建工作
领导小组办公室工作组在市应急局的带
领下，对二七区创建工作进行验收。

12月 23日上午，工作组在区应急管
理局会议室召开座谈会。区应急管理局
就二七区国家级安全发展示范城市创建
工作开展情况向工作组做了详细汇报，市
应急管理局负责人对验收工作做了具体
要求。

会议结束后，工作组围绕城市综合减
灾示范社区创建、城市安全文化创建、城
市应急避难场所、校园安全、企业安全生
产标准化达标、危险化学品企业运行安全
风险、人员密集场所风险管控等创建工作
重点内容，对二七区商场、医院、学校、社
区、建筑工地、客运站、工贸危化企业、渣
土受纳场等 10余个重点部位进行走访座
谈与检查验收，并对检查出的问题进行现
场交办。

工作组对二七区创建工作给予肯定，
同时要求，国家级安全发展示范城市创建
工作是城市现代文明的重要标志，也是市
委、市政府的重点工作，要进一步提高站
位，以此次检查验收为契机，进一步发现
和整改创建工作中存在的问题和漏洞，不
断提高创建工作的质量标准，确保顺利完
成创建任务。
记者 张改华


